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この１学期間頑張ったことは部活です。今年の総体では公式戦で１回も勝ったことがな
い野々池に勝つという気持ちでのぞみました。約２年と少しの練習を試合にぶつけ、そし
て勝ちました。試合後に校歌を歌う時に、日々練習してきた成果が出たと実感でき、泣い
てしまいました。ほんとうに嬉しいという一面もありましたがと、相手のチームの友だち
が泣いているのを見て、その思いがさらにこみ上げてきました。この1学期、自分たちの練
習の成果が出たので本当に良かったです。２回戦は大久保に負けたけど、自分にとっては
悔いのない試合ができて良かったです。

自分が特に力を入れて頑張ったことは、委員長の仕事かなと思う。1学期は修学旅行があ
って、その実行委員で何回も打ち合わせをしたり、しおりを読み合わせたりと、とても大
変でしんどい仕事が多かったけど、実行委員の仕事もしっかりとして修学旅行が成功に終
わったと思うので良かった。
他は日頃から授業が終わった後に次の授業の準備をするということに力を入れた。１～

２年のときは、次の授業の準備をせずに休み時間に入っていたけど、３年生になってから
はそういう細かいところも意識していかないといけないなと思ったので、しっかり次の
授業の準備をしてから休み時間に入れた。２学期からも続けていきたい。

今学期は部活と勉強に力を入れて願張りました。部活では１年生も入ってきて最上級生
になるという気持ちがさらに強まりました。１年生も２年生も経験者や人数も多く、初め
て３４人で練習した時は驚くばかりでした。新人戦からなかなか勝つことができず、苦し
い思いが長く続きました。今回の総体ではキャプテンが「必ず勝つ」という目標をもち、
３年生だけでなく、後輩もたくさん協力してくれて、新人戦で負けたところに勝つことが
できました。後輩の力は借りたけど、少ない３年生が最後まであきらめずにコツコツ練習
してきた成果だと思います。本当に初勝利することができて嬉しかったです。もう引退し
てしまったけど、高校でもできたら頑張りたいなと思います。

今学期は勉強を頑張った。今回の期末テストでは、今までで１番いい順位だった。今回
のテストで気づいたことは、私は今まで得意な（好きな）教科ばかりを勉強していて、苦
手な教科を後回しにしてしまっていた。しかし、今回は苦手な教科を重点的にしたことに
より、いつもより良い点をとることができた。この調子で、夏休みも気を抜くことなく勉
強ができるようにしようと思う。
また、生徒会の仕事を頑張ることができた。まだ、二大行事などの大きな生徒会行事が

残っているから全力で取り組む。
今学期良かったところや反省点を夏休みや２学期に生かしていけるようにしたい。

自分は特に朝のＮＩＥを頑張った。しっかりと最後の行まで自分の意見を書くことができた。
また、道徳のプリントや説明会の感想用紙などしっかりと考えて意見を述べることができた。こ
れは１学期だけじゃなくて、２学期、３学期、入試とかにも繋がってくると思うから、文字を書
くことを毛嫌いせず、しっかりとこれからも頑張って書いていきたい。
それと、去年とかと同じように掃除をしっかり頑張れた。１人でも黙々と自分がすべきところ

をしたし、それが終わった後は、他の掃除場所を手伝ったりなど、考えて行動することができた。
掃除はこれからもあるから、この調子で頑張っていきたいです。また成績もしっかりとキープし
ていきます。

勉強です。去年は受験なんかまだまだ先のことやなって思ってたけど、３年になってみる
と時間が過ぎるのもあっという間で、受験もすぐなんだなって実感したから、今まで全然し
てこなかった勉強を自分なりに、この１学期間一番頑張ったと思う。ずっとテスト前だけち
ょっと勉強するみたいなかんじだったけど、今はテスト期間だけじゃなくて、学校が終わっ
てから、何時間か勉強できるようになってきたし、それでテストの順位も上がったから、続
けられるようにこれからも頑張りたい。

１つ目は生徒総会です。生徒会総務として前に立って１年間の活動を決める大きな行事に
力を入れて取り組んだ。１ヶ月、２ヶ月前から準備をしていた。私は取り組んで行く中で、
学校を変えてやるぞと思いながら取り組んでいた。こんな経験は誰もできないと思ったくら
い充実感と達成感を感じることができた。
２つ目は部活動です。３年間の総まとめとして、６月末に総体があったので、それに力を

注いだ。今までに苦しい思いや辛い思い、楽しかったことや嬉しかったこと、様々な思い出
があったのを振り返りながら練習している。１分、１秒を大切にしながら練習をし、最後の
最後まであきらめない姿を見せることによって、周りの人たちへの感謝の気持ちを伝えれる
と思うので、やり切りたいです。

まず委員会活動です。僕は環境委員として、給食のエプロンの管理、給食中のルールを決
めて、クラスに協力することができました。給食中のルールを徹底して取り組めたし、クラ
スのみんなが安全に過ごせるように衛生面でもきっちりすることができました。
もう１つは「時間」です。授業開始３分前には座って待つことができました。少し遅れそ

うになった時は、走って移動して遅れないようにできました。自分が暇な時間や空いている
時間は、宿題や勉強をして過ごすことができました。

この１学期間、僕は部活をよく頑張れたと思います。最後まで、全力でやり切ることがで
きたので、良かったです。でも、勉強があまり頑張れなかったような気がします。そこは、
２学期できるようにしていきたいと思います。
修学旅行の取り組みもよく頑張れたと思います。おかげで修学旅行が大成功になったので

良かったと思います。クラスは最初と比べると授業中の雰囲気も良くなっていると思います。
２学期からは、大半の人が部活動を引退していて、みんな勉強モードに入ると思うので、ク
ラスとして勉強しやすい雰囲気を作っていけたら良いなと思いました。
１、２年のときと比べるとよく頑張った１学期間だったと思うので、２学期はさらに頑張

っていきたいと思います。


